

Programa de Evaluaciones de Mississippi (MAP, por sus siglas en inglés) Preguntas Frecuentes para los Padres

1. ¿Qué es el Programa de Evaluaciones de Mississippi (MAP)?

MAP es el examen estatal requerido por el estado para artes del lenguaje inglés (ELA) y matemáticas para los estudiantes en los grados 3 al 8 y algebra I e inglés II para la secundaria. MAP, que reemplaza nuestras evaluaciones anuales anteriores, está alineada a los estándares de Preparación para la Universidad y Carrera Profesional de Mississippi, lo que significa que evalúa a los estudiantes sobre el contenido y las habilidades que han aprendido durante el año escolar. Los maestros de Mississippi participaron en el desarrollo de MAP para identificar los puntos fuertes y áreas de mejoramiento de los estudiantes para asegurar que estén en camino para el siguiente grado y eventualmente, la universidad y carrera profesional.

2. ¿Cuál es la diferencia entre MAP y las evaluaciones estatales anteriores?

MAP es una evaluación desarrollada en Mississippi que examina a los estudiantes sobre el pensamiento crítico y resolución de problemas. El examen va más allá de preguntas de selección múltiple para obtener una comprensión más profunda del aprendizaje de los estudiantes. Se requiere que los estudiantes apliquen su conocimiento y habilidades para hacer frente a los problemas del mundo real y describan su raciocinio. Con la excepción de la porción escrita del examen de artes del lenguaje inglés, los estudiantes tomarán el examen MAP en la computadora.

3. ¿Existe un examen alternativo para los estudiantes con Discapacidades Cognitivas Significativas (SCD, por sus siglas en inglés)?

Sí. El examen alternativo para los estudiantes con discapacidades cognitivas significativas se llama MAP-A. Incluye exámenes en artes del lenguaje inglés y matemáticas para los grados 3-8, exámenes de ciencias para los grados 5 y 8 y exámenes de algebra I, inglés II y biología I.

4. ¿Qué pasa si mi hijo recibe educación especial o servicios del lenguaje inglés?

Los estudiantes que están aprendiendo inglés como segundo idioma o con programas de educación individualizados también son elegibles para adaptaciones sobre los nuevos exámenes. Hable con el maestro de su hijo si tiene preguntas sobre elegibilidad o los tipos de adaptaciones disponibles.

5. ¿Cuándo tomará mi hijo el examen MAP?

Los exámenes MAP serán administrados durante el periodo de evaluación desde el 25 de abril de 2016 al 17 de mayo de 2016. El maestro de su hijo le proporcionará fechas más específicas.

6. ¿Cuánto tiempo pasará mi hijo en el examen anual MAP?

El tiempo máximo varía de aproximadamente 3.5 a 4.5 horas. La mayoría de los exámenes están programados sobre un periodo de dos días. En general, los estudiantes pasarán menos de un 2 por ciento del tiempo en clase tomando el examen anual de MAP.

En vista de que los exámenes están alineados a nuestros estándares estatales, todo aprendizaje prepara a los estudiantes para estos exámenes. La buena enseñanza será siempre el mejor método de preparar a los estudiantes para el éxito – ya sea que el éxito lo tengan en un examen un proyecto o presentación, o si se le está preparando para el siguiente grado.

7. ¿Por qué mi hijo toma el examen MAP?

MAP provee información valiosa acerca de los puntos fuertes y áreas de mejoramiento de manera que usted y el maestro de su hijo puedan asegurar que su hijo está encaminado al siguiente grado y eventualmente, la universidad y carrera profesional. Cuando se combina con otras medidas, incluyendo los informes del maestro y las calificaciones del estudiante, MAP ayuda a proporcionar un panorama más completo de su rendimiento. MAP también ayuda a asegurar que las escuelas están cumpliendo con las necesidades de todos los estudiantes al comparar su rendimiento en todas las escuelas y distritos.

8. ¿Por qué la participación de mi hijo es importante?

MAP sirve como una “verificador académico.” Si bien es solo una medida del progreso de su hijo, las puntuaciones en MAP pueden ser comparadas de un año al otro. Esto se convierte en una herramienta útil para asegurar que su hijo está progresando y está en camino para el siguiente nivel de grado y para graduarse preparado para el próximo paso.

9. ¿El MAP ayudará a mi hijo a mejorar?

Sí. Los informes de calificaciones de MAP desglosan cada materia en diferentes categorías de habilidades y muestran lo bien que su hijo ha rendido en cada una. Esto lo ayuda a usted y al maestro de su hijo a entender donde le está yendo bien y donde necesita más apoyo. Usted puede usar esta información como una guía para su conversación con el maestro de su hijo sobre el apoyo adicional o retos necesarios en clase y otras maneras de ayudarlo a crear habilidades adicionales en casa. Los maestros usarán esta información como guía para su instrucción y proveer más apoyo y retos cuando sean necesarios.

10. ¿Cómo se preparará mi hijo para el examen anual MAP?

En vista de que los exámenes MAP están alineados a nuestros estándares estatales, lo que los estudiantes están aprendiendo a través del año escolar los prepara para los exámenes. La buena enseñanza será siempre el mejor método para preparar a los estudiantes al éxito – ya sea que tengan éxito en un examen, una presentación o proyecto o pasar al siguiente grado.

11. ¿Cuándo veré los resultados MAP de mi hijo?

Los resultados para los exámenes que se toman en el año escolar 2015-16 serán dados a conocer en el otoño 2016. La demora se debe al proceso de normalización, el cual toma lugar después que un nuevo examen se administra por la primera vez. En años posteriores, los resultados MAP estarán disponibles antes de finalizar el año escolar.

12. ¿Dónde puedo encontrar más información?

Para más información sobre el examen MAP, incluyendo enlaces a información del examen de prueba, visite www.mde.k12.ms.us/osa/map